



RP
27.10.09

Sportpreis Voerde Mareen Hufe gerade vom Ironman aus Hawaii zurück

Gerade mal 14 Tage ist es her, dass Mareen Hufe vom TV Voerde den Ironman auf Hawaii absolvierte und dort bekanntlich in ihrer Altersklasse den vierten Platz belegt hatte. Doch die Entscheidung sie mit dem mit 500 Euro dotierten Sportpreis Voerde auszuzeichnen war schon vorher gefallen, hatte die Ausdauersportlerin doch in der jüngsten Vergangenheit glänzende Ergebnisse national wie international erzielt. Herbert Kampen von der Volksbank Rhein-Lippe überreichte der Triathletin den Preis im Beisein von Vereinskameraden und Freunden.

RP-FOTO: MARTIN BÜTTNER